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Ein Zusammenschnitt - mit entsprechendem Datum belegt: 
 

 Im Buch und folgenden Beträgen kann daher auch 
nachgewiesen werden: Vieles was angemahnt (bereits seit 2016) wurde - 

heute Wirklichkeit - viel später erkannt - teils erst jetzt (nach vielen Jahren) 
angegangen, aber noch nicht umgesetzt bzw. falsch und unbedacht umgesetzt ist.  
 
 
Jena, 22.November 2018                                                                                 Der Verfasser 

https://bit.ly/2DSC9hZ
mailto:hans.bachmann9@web.de
https://bit.ly/2qZkxc5
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Kurzer Auszug, an die EU - gekürzt: 
 
Was leistet Deutschlands Regierung wirklich im eigenen Lande. Wo liegen die 
Stärken und Schwächen. Werden wirklich die Vorgaben der EU eingehalten. Oder ist 
Deutschland im Begriff sich selbst abzuschaffen. Sind wirklich alle Bürger in die 
rasende überwiegend selbst verursachte  Geschwindigkeit mit eingebunden. Sind die 
Abgeordneten wirklich die Vertreter des Volkes? Fragen über Fragen. Die Antworten, 
bedingt falscher Umsetzungen, überwiegend mit nein zu beantworten. 
 
Aber auch die Fragestellung steht: Hat sich die EU möglicherweise - seiner getätigten 
rechtlichen Geschwindigkeit - übernommen. Leider auch hier nicht nur offene 
Fragen. Der Gedanke gut - seine Umsetzungen - bedingt der Lage, Lösungen die diese 
Voraussetzungen ermöglichen, leider mit ungenügend einzuschätzen.  
. 
Sie haben daher selbst die Möglichkeit, sich eine Meinung zu bilden. Der ihnen 
schreibt, ist auch der Verfasser. Dem entsprechend der vielen Rechtsverletzungen 
das Recht offiziell eingeräumt - Ihnen zu schreiben. Was sonst nur unter 
vorgehaltener Hand bzw. rechtlich öffentlich einer Verbreitung widerspricht - aber 
unwiderlegbar. Es ist also nicht von einer Meinungsäußerung zu sprechen die jedem 
zusteht, wenn sie in einem Rahnen der Gesetzgebung des entsprechenden Landes 
entspricht.  
. 
Mit den Beiträgen und der Leseprobe erhalten sie aber genügend Einblicke, wie die 
eigentlich wirkliche Lage in Deutschland einzustufen ist. Denn bedenken sie alle:  
 
Ohne die Vereinigung von BRD und DDR wäre vieles nicht möglich gewesen. So auch 
die damalige Geschwindigkeit - über Nacht 1989 - nicht dem der heutigen Zeit 
vergleichbar und so umsetzbar ist. Gesetze der einzelnen Länder sind so, ohne 
entsprechende Grundlagen - die erst zu diskutieren im Volke, aber nicht unter 
Ausschluss - nicht rechtlich umsetzbar. Das deutsche Grundgesetz (GG) völlig falsch 
ausgelegt - rechtswidrig gegenüber seinem Volk benutzt und verbreitet wird. Die 
Würde des Menschen (GG Artikel1: Wenn Abs.1 nicht eingehalten, so Abs.2 sehr 
bedenklich) in Deutschland schon lange nicht mehr steht.  
. 
Deutschlands Bundeskanzlerin steht daher nicht nur in der Kritik. 
 
= 
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Weiterer Beitrag: 
 
Frau Nahles, Sie wollen Hartz IV abschaffen: Standen doch 100% dahinter. Hartz IV 
so nur den Aufschwung gebracht mit Abbau aller Bürgerrechte, voll ausgeliefert dem 
Lobbyismus - siehe Aussagen von Wirtschaftsminister Herrn Altmaier. Die Welt 
ausgetrickst und belogen.  
 
17.Novemberum 20:18  
 
= 
 
In der Tat hat der Gesetzgeber zu handeln - tut es aber nicht. Ist auch nicht zu finden 
- keiner zeichnet Verantwortung. Beiträge und Anmahnungen finden keine 
Beachtung. Gerechtigkeit, eine sehr ernste Sache, aber als solche nicht erkannt.  
 
 
Daher jetzt eine sehr umfangreiche Untersetzung: 
 
Deutschlands Regierung hat bisher nicht erkannt, dass es vielen Bürgern im eigenen 
Land nicht nur schlecht - nein richtig dreckig geht. Genau denen noch das allerletzte 
genommen wird. Denen gegeben, die es überhaupt nicht brauchen. Die deutsche 
Gesetzgebung in seiner Anwendung völlig verdreht und falsch wiedergegeben wird. 
 
Daher wurde eine unwiderlegbare Analyse gefertigt.  
. 
. 
 
12.Novemberum16:42  
 
Bildmaterial 

https://www.daserste.de/information/reportage-

dokumentation/dokus/sendung/ausgetrickst-bei-miete-einkommen-und-rente-

100.html?fbclid=IwAR2YRKQmgWTK9WtAEVwsutUjbxCS4T8yzimW7behcAHzl_4O

OYx89YadGW4 

 
+ 

https://www.daserste.de/information/reportage-dokumentation/dokus/sendung/ausgetrickst-bei-miete-einkommen-und-rente-100.html?fbclid=IwAR2YRKQmgWTK9WtAEVwsutUjbxCS4T8yzimW7behcAHzl_4OOYx89YadGW4
https://www.daserste.de/information/reportage-dokumentation/dokus/sendung/ausgetrickst-bei-miete-einkommen-und-rente-100.html?fbclid=IwAR2YRKQmgWTK9WtAEVwsutUjbxCS4T8yzimW7behcAHzl_4OOYx89YadGW4
https://www.daserste.de/information/reportage-dokumentation/dokus/sendung/ausgetrickst-bei-miete-einkommen-und-rente-100.html?fbclid=IwAR2YRKQmgWTK9WtAEVwsutUjbxCS4T8yzimW7behcAHzl_4OOYx89YadGW4
https://www.daserste.de/information/reportage-dokumentation/dokus/sendung/ausgetrickst-bei-miete-einkommen-und-rente-100.html?fbclid=IwAR2YRKQmgWTK9WtAEVwsutUjbxCS4T8yzimW7behcAHzl_4OOYx89YadGW4
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https://www.ndr.de/themenwoche/gerechtigkeit/Gerechtigkeitsfragen-spalten-
die-Deutschen,umfrage1108.html?fbclid=IwAR3xX2MRObxuuFv-
Yg6CfihD2OYQw9fRzA9MEgLA0KBANfYqVdQ4aiA36RE 
 
= 
 
Zur Themenwoche Gerechtigkeit - der folgende Beitrag (umfangreich). Natürlich 
muss der Gesetzgeber Handeln.                                                                   Zur 47.KW 
. 
. 
= 
 
Dieser Betrag: Geschrieben auf Panorama vom 08.11.2018 
Der Hintergrund: Merkels Freunde und ihre Kritiker. 
 
Der scheinbare Erfolg von Frau Merkel ist in erster Linie, ihrer Arbeit in der damaligen 
DDR und ihrem Studium in der Sowjetunion, begründet.  
 
Ja auch dort stand Zeit und Leistungsdruck, um Erfolg zu erlangen. Als Physikerin 
geht sie Probleme völlig anders an. Was unter Aussitzen gesehen wird - spiegelt 
genau dies wieder. Sie bewertet im 3 dimensionalen Raum und mehreren Ebenen. 
Sieht die Lage, Näherung, Gegebenheiten, Probleme und sonstiger Zustände unter 
diesen Voraussetzungen. Kann so genau trennen und unterscheiden, wie …. 
Sie muss nicht alles wissen, konzentriert sich auf das Wesentliche, denn für alles 
andere hat sie ihre Leute.  
 
Bewertet, mehr will und braucht sie nicht wissen. Sagt in der Tat auch STOPP. Und 
entscheidet darauf aufbauend. Spiegelt auch so ihren schnellen Lernerfolg wieder.  
 
Sie macht aber massiv Fehler, die in ihrer Arbeitsweise nicht auffallen, also 
untergehen. Gemeint ist das gesamte Volk und die tatsächliche Lage im Lande. Die 
ihr - durch ihre Mitarbeiter - regelrecht verschwiegen wird. Nicht anders, wie es in 
der DDR war. Bürgerschreiben kommen nicht dort an, wo sie hingehören. Das Volk 
nur noch Mittel zum Zweck. Der Erschöpfung - auch beruflich - unterliegen. Es liegt 
am System. Minister sind genauso geknebelt - ohne gehört zu werden. Wer soll es 
dann tun - die Zeit? So aber nicht. 
 

https://www.ndr.de/themenwoche/gerechtigkeit/Gerechtigkeitsfragen-spalten-die-Deutschen,umfrage1108.html?fbclid=IwAR3xX2MRObxuuFv-Yg6CfihD2OYQw9fRzA9MEgLA0KBANfYqVdQ4aiA36RE
https://www.ndr.de/themenwoche/gerechtigkeit/Gerechtigkeitsfragen-spalten-die-Deutschen,umfrage1108.html?fbclid=IwAR3xX2MRObxuuFv-Yg6CfihD2OYQw9fRzA9MEgLA0KBANfYqVdQ4aiA36RE
https://www.ndr.de/themenwoche/gerechtigkeit/Gerechtigkeitsfragen-spalten-die-Deutschen,umfrage1108.html?fbclid=IwAR3xX2MRObxuuFv-Yg6CfihD2OYQw9fRzA9MEgLA0KBANfYqVdQ4aiA36RE
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Was ebenso mit schweren Verstößen gegenüber dem Grundgesetz (GG) und vielen 
weiteren geltenden Gesetzen verbunden ist. Möchte es aber hier nicht mehr 
genauer untersetzen, was auch nicht Gegenstand dieser Stellungnahme sein kann. 
Sich immer mehr der Demokratie und Volksnähe entfernt. 
 
Sie arbeitet unter Ausschluss von vielen scheinbar Kleinlichkeiten und 
Nebensächlichkeiten, so wie es in der wissenschaftlichen Forschung ständig seine 
Anwendung findet. Weniger Karrierebewusst - mehr alles, ruhig, auf Logik 
aufbauend. Und dazu gehört auch in entsprechender Sprachwortschatz.  
 
Vertraut aber zu sehr dem Lobbyismus, um Arbeitsplätze retten zu wollen. Umgeht 
Gesetze - somit Abhängig und am Tropf liegend - dem voll ausgeliefert. 
 
Anders bei der Regierung und die Merkels Nachfolge antreten wollen: Es sind 
überwiegend Leute mit juristischer Ausbildung und auch als Rechtsanwälte bzw. 
Syndikus-Anwälte - parallel tätig. Einem Wortschatz haben, der einer 
gesellschaftlichen Fortentwicklung, nichts nützt. Leeres Stroh gedroschen wird. Sich 
hinter Rechtsstaat, Demokratie und Populismus - rechtswidrig versteckt. Mit dem 
Latein am Ende. 
 
Aber auch Kommende aus der Wirtschaft. Die aber das gleiche Problem haben. Sie 
kommen bzw. kamen von der Schule und gehen (gingen) weiter zur Schule. Genauer:  
 
Es fehlt die Praxiserfahrung.  
 
Zuerst kommen seine eigenen Bürger - dann der Mensch weiterer Schichten, erst 
dann Wirtschafft und dann der Profit. Aber alles unter Einhaltung gesetzlicher 
Gegebenheiten. Und genau hier hat jeder Einzelne voll und ganz versagt. Es auch 
weiter so sein wird.  
Und genau das sind die eigentlichen deutschen Probleme. Sich selbst genagelt und 
festgefahren hat - dem Lobbyismus voll unterworfen. Rette sich wer kann. Aber das 
Volk bezahlt und blutet für alles - glücklicherweise.  
 
Gemeint, dass man auch in die Ecken schaut. Haben aber auch erkannt, dass 
Gegebenheiten mit seinen jetzigen Problemen nicht mit Gesetzen und 
Gesetzesformulierungen gelöst werden können. Eigentlich die unkontrollierte 
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schnelle Entwicklung, selbst mit ausgelöst - verantwortet mit verlorener Kontrolle - 
tragen. 
Die Konsequenz: Die AfD, aber jetzt zwingend nötig wurde. Aber auch diese 
rechtswidrig im Land der Demokratie, unabhängig ihrer Aussagen - sehen sie in das 
Gesetz - bekämpfen will. Da werden noch einige Turbulenzen auf Deutschland - 
wegen verfehlter Politik - zukommen. Ein Großteil seiner Bürger - hier zu Recht - eine 
Rettung sehen. Also was seinem Volk angetan wurde und weiterhin wird. Ein 
entsprechendes Arbeitspapier - bedingt jetziger Lage - ist überhaupt dort nicht nötig.  
 
Bedingt vieler Aussagen, kann und darf in der Tat Deutschland - schon bedingt seiner 
Historie das Führungsrecht in der EU - nicht erteilt werden. Warum war genügend oft 
nachzulesen. Die Potenziale der Vorbildfunktion fehlen. Im eigenen Lande vieles 
vertuscht. Die Medienpolitik - der Realität nicht entspricht. Und wenn, dem nicht 
gefolgt wird. 
 
Auch jetzige anstehende Entscheidung am 04.12.2018 und besonders 11.12.2018 
(Migrationspakt). Denn es ist wieder Ländersache. Zwar mehr als in der EU. Würde 
aber an der Arbeitsweise, anstehenden Unstimmigkeiten in Deutschland, nichts 
ändern - da eben wieder Ländersache und eine gut durchdachte Gesetzeslücke steht.  
 
Lesen sie das Dokument genauer. Die Lage ist zu angespannt. Wäre letztlich eine 
nochmalige Beschleunigung der schon uns zu Verfügung stehenden Zeit. Europa 
muss erst einmal wieder zu sich selber finden - im Namen der Gerechtigkeit und 
deutscher Gesetzmäßigkeit. Derzeit, ein dortiger Übergang von Einstimmigkeit auf 
Mehrheitsentscheidung so nicht möglich wird. 
Und noch einmal: Deutschland hält sich nicht an Entscheidungen, was die EU als 
eigentliche Ländersache vorgibt. Ja, Deutschland ist ein Querulant, andere Länder 
aber ermahnen will.  
 
Solange kein gleiches Recht und Gesetz für alle in Deutschland steht - solange 
Deutschland kein Vorbild für Europa. Dazu zählen auch fehl- und unterlassene 
Handlungen von allen Abgeordneten, Staatsanwaltschaften, Gerichten - um nur 
einige zu benennen - gegenüber seiner Bürger. Aber auch allen Bediensteten und 
derer im Anstellungsverhältnis. Schuldlose, zum Täter gemacht - verurteilt. 
Soweit hier nur einige kurze Anmerkungen. 
9. November um 12:21  
= 
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Kommentar zur Maaßen-Rede - nach Tagesschau vom 05.11.2018.  
 
Unter:https://meta.tagesschau.de/id/139349/die-maassen-rede-im-
wortlaut?fbclid=IwAR2tSzvAg2XaYfCGFU9dWb6o4vTQKCoC3z8Vj5okBgDRUIE-
va5UpBRfhrQ  nachzulesen: 
 
 
Ja in der Tat hat Herr Maaßen in seinem gesamten Arbeitsstiel über die Jahre, viel 
falsch gemacht. Aber es hat auch einen Vorteil: So alle seine Bürger - einschließlich 
der im Ausland und zur EU gehörend - erfahren, was wirklich in Deutschland läuft.  
 
Wie vertuscht, geleugnet, eine Politik unter falscher Darstellung - praktiziert wird. 
Wer aus der Reihe, wie Herr Maaßen tritt, fliegt: Um Probleme zu lösen. Arbeits- und 
Dienstvorschriften machen es möglich. Hat nun einen Sündenbock gefunden. Der 
neue, noch zu bestimmende Verfassungschef - macht so weiter - nichts wird sich 
ändern. Ein neuer - mit dieser Regierung - nicht mehr bestimmt werden kann. Ein 
falsches Abbild der Lage in Deutschland generell verbreitet wird. Nicht nur der 
Bundesinnenminister die Verantwortung trägt. Gerichte, nicht Ausschüsse eine 
Untersuchung einzuleiten haben. Und das BVerfG nicht zu vergessen. Letztlich ein 
langwieriger Prozess nötig wird. 
 
 
Und sicher hat es diese Hetzjagden, so wie es bildtechnisch wiedergegeben wurde - 
nicht gegeben. Erinnert mehr an die NS-Zeit. Aber bestimmt wirkende Gruppen 
sorgen schon dafür - für Verdrehungen von Tatsachen. Sie wissen alle genau, wie 
heute Bildmaterial ohne es zu schneiden - regelrechte Inszenierungen, die etwas 
vorgeben sollen, möglich sind. So auch hier. Und dazu, ohne dort dabei gewesen zu 
sein, gibt es genügend Anhaltspunkte. Was aber bedingt umfangreicher Recherchen 
keinesfalls bei der AFD zu suchen ist - der Regierung aber schon, bedingt stehender 
Passivität, Falschverbreitungen und Ausrichtungen. Ein Volk regelrecht und bewusst 
in die Irre geführt.  
 
5. November um 15:10  
 
= 
 
 

https://meta.tagesschau.de/id/139349/die-maassen-rede-im-wortlaut?fbclid=IwAR2tSzvAg2XaYfCGFU9dWb6o4vTQKCoC3z8Vj5okBgDRUIE-va5UpBRfhrQ
https://meta.tagesschau.de/id/139349/die-maassen-rede-im-wortlaut?fbclid=IwAR2tSzvAg2XaYfCGFU9dWb6o4vTQKCoC3z8Vj5okBgDRUIE-va5UpBRfhrQ
https://meta.tagesschau.de/id/139349/die-maassen-rede-im-wortlaut?fbclid=IwAR2tSzvAg2XaYfCGFU9dWb6o4vTQKCoC3z8Vj5okBgDRUIE-va5UpBRfhrQ
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Ein Beitrag von Frontal21 vom 30.10.2018. hierher verschoben:  
 
Wenn Sie ihre Aussagen, wissenschaftlich untersetzt und ausgewertet, betrachten:  
 
Dann ist die Aussage, dass die Löhne steigen müssen, die unvernünftigste Aussage - 
die überhaupt nach deutscher Gesetzgebung möglich ist.  
 
Bei Steigerung von Löhnen profitieren genau die falschen Gruppen. Die, die es 
eigentlich benötigen gehen leer aus. Nicht nur weil dann auch die Preise und 
Sozialabgaben in die Höhe schnellen.  Es kommt so auch zu Umschichtungen und  
Umverteilungen, die gegengerechnet - die sich besonders auch in Statistiken 
wiederspiegeln. Was letztlich unter Fälschung wahrer Gegebenheiten zu verbuchen 
ist. Ja, sie lesen richtig - füllte wieder ein ganzes Buch. 
 
Eine Aufgabe des Gesetzgebers. Nicht aber: Der Markt muss es lösen. Wenn ihr Chef 
Herr Peter Frey vorige Woche behauptet: Das ZDF (bei der ARD nicht anders) 
berichtet unabhängig und sieht sich in seiner Berichterstattung und geltender 
Demokratie nicht beeinflussbar. Das ist aber nur die halbe Wahrheit.  
 
Aber zum Glück werden unsere Nachkommen erfahren, wie seiner Zeit - also 2010 
bis 2018 - wie die Politik in ihrer Leistungserbringung einzustufen und zu bewerten 
ist. Was seinerzeit wirklich in Deutschland gelaufen ist. Entsprechend dem 
Grundsatz: Sein Volk will betrogen werden.  
5.November um 12:53  
 
= 
 
Armut und Obdachlosigkeit werden immer mehr zunehmen - dank dieser Regierung. 
Denn diese ist machtloser - wie sein Volk.  
 
25. Oktober um 09:26  

Bildmaterial  So leben Menschen ohne Wohnung 

http://www.spiegel.de/wirtschaft/soziales/wohnungslose-erste-umfassende-
studie-in-deutschland-zeigt-lebenslagen-a-1234040.html 
 
= 

http://www.spiegel.de/wirtschaft/soziales/wohnungslose-erste-umfassende-studie-in-deutschland-zeigt-lebenslagen-a-1234040.html
http://www.spiegel.de/wirtschaft/soziales/wohnungslose-erste-umfassende-studie-in-deutschland-zeigt-lebenslagen-a-1234040.html
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Ist das deutsche Bundesverfassungsgericht (BVerfG) noch zeitgemäß?  
 
Kann es so weitergehen, wie der Gesetzgeber sich seinen Pflichten entzieht 
(allgemein). Von der Regierung und allen Politikern - das BVerfG und somit das GG - 
mehr als Schutzschild gesehen - sich dahinter versteckt. Fälle, die eigentlich die 
Bundesregierung - auch als wachender über alle Gesetze einschließlich seinem 
Grundgesetz (GG) zu lösen hat - aber nicht tut. Lieber werden - sich wiederholende 
Fälle - immer neu verhandelt. In die Länge gezogen: So wichtige Verhandlungen 
hinausgezögert bzw. in die Verjährung getrieben.  
 
Straftaten auch gezielt versteckt - so gewollt und gefordert. Deutschland jetzt mehr 
ein Paradies der Straftaten, Verbrechen, Geldwäsche und Ausplünderung. Alles auf 
Kosten seiner Bürger. 
 
Auch eine Unabhängigkeit beim BVerfG bei vielen Gegebenheiten - nicht mehr steht. 
So wie es auch bei allen deutschen Gerichten praktiziert wird. Mehr im freien Raum 
agieren müssen. Sogar, sich nicht scheut einen Maulkorb - ob bei Gericht oder dieser 
Bediensteten und Richter auch an Universitäten tätige, wie bei Herrn Prof. Vosskuhle 
- zu verhängen. Gesetzen haben nur Bürger zu folgen - Gerichte und sonstige 
staatliche Einrichtungen und Behörden - keinesfalls. Denn dort sitzen - so die 
Feststellung - Bedienstete die aber eben dann keine Menschen mehr sein dürfen.  
 
Mehr die Vorstufe von Arbeit 4.0. Alles läuft automalisch, durch Logarithmen 
vorgeben, umgesetzt - jeder schuldlos - aber bedingungslos getrieben. Denn Gesetze 
und Dienstvorschriften widersprechen einander. Jedem bekannt, aber eben so 
gewollt und verlangt. Entsprechend der Gewaltenteilung: Nur das zu erledigen hat, 
was vertraglich vereinbart. Alles andere und überschreitende Kompetenzen 
forderten Abmahnungen, Verlust des Beamtenstatus und somit Anwartschaften. 
Wer möchte das schon riskieren. Zusammengefasst: Dienst nach Vorschrift. 
 
Gegen den Präsidenten am BVerfG stehen immer noch Forderungen von 42€. Wer 
seine Termine überschreitet, darf keine Gnade erwarten. Zeigt aber, wie selbst 
Gerichte sich allen üblichen Gesetzen entziehen - wenn sie Ämter einnehmen. Sich 
Rechte herausnehmen - die keinem zustehen. Und er sicher - es aus eigener Tasche 
zu zahlen hat. Darf dieses Dienstverhältnis - überhaupt noch weiter bestehen - wird 
zu klären sein. 
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Noch vor wenigen Jahren gab es brieflich - generell - folgende Aussage: 
Herr… hat mich beauftragt Ihnen zu antworten. Diese Floskel, obwohl nur 
vorgeschoben, wurde vielfach ersatzlos gestrichen. Dafür wird heute überhaupt 
nicht mehr reagiert. Junge Mitarbeiter, direkt aus Universitäten in den Diensten des 
Staates, Parteien und Bundes- und Landtagen, die Kariere machen wollen - mit 
fehlender Lebenserfahrung - blocken an entsprechender Stelle alles. Auch hier mehr 
Hintergrund - DDR. Das Volk hat zu gehorchen - wozu dann ein Stimmrecht auf 
gerade entscheidenden Gebieten. Und, was wirklich hinter den Kulissen läuft - wird 
sein Volk nie erfahren. Über Nötigung und Bedrängung wurde im Buch hinreichend 
informiert. Auch das dem Volk alle Kenntnisse fehlen: Entscheidungen zu treffen, die 
sich nicht mit der tatsächlichen Lage und besonderen Absprachen untereinander  
vereinbaren.  
 
Der Bundesinnenminister verantwortlich für all seine Bürger, der Sicherheit im 
Lande, dem Polizeiaufgabengesetz mit dem ich mich seinerzeit näher beschäftigte, 
schweigt auch (nicht nur mir gegenüber)  - Brief vor wenigen Tagen. Der Eingang 
hätte schon gereicht. 
 
Der Parteitag der Jungen Union am letzten Wochenende, wo auch die 
Bundeskanzlerin sprach: Die Rede erinnert mehr an die DDR - Junge Pioniere (JP) und 
Freie deutsche Jungend (FDJ). Also was passiert - wenn die Europäische Union 
scheitert, Deutschland wegen Fachkräftemangel den Welt-Anschluss verliert - die 
Vorreiter-Funktion. Dass Arbeitskräfte verloren gehen. Obwohl, bedingt einer 
verfehlten Politik - selbstverschuldet.  
 
Das Bildungsniveau total verfehlt, da alle studieren müssen. Die Unschuld, 
gegenüber der Autoindustrie - da kann man nichts machen. Aber sich selber 
rechtswidrig die Diäten erhöht - geht aber. Nicht eine Silbe noch Masterplan - was 
man ändern will. Sich selbst als betrogen sieht. Mehr, dachte an einen langen 
Plauderabend auf der Couch der Bundeskanzlerin im Kanzleramt - abhalten will.  
Die Menschen wollen aber Handlungen und Veränderung und Anpassungen mit 
Überarbeitungen sehen - aber keine Märchen vorgesetzt bekommen. Gearbeitet 
wird am Tag - es geht um das deutsche Volk in Lande. 
 
Die 3 Vorsprachen (Anträge: Einstweilige Anordnungen) beim BVerfG - das Ergebnis 
war zu erwarten - aber eine wichtige und überhaupt einzige schnelle Möglichkeit, 
allen Richtern zur Kenntnis zu geben: Was wirklich am Rande - in Deutschland - läuft.  
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Deutschland in der Tat auf einer Lüge aufbaut. Sich es, sich so dreht - das es wieder 
stimmt. Warum jetzt in Sachsen - hier um Beachtung gebeten und mehreres 
gefordert wird. Interpretiert aber falsch - will diese Gruppen - wie zu DDR-Zeiten - 
vernichten. Deutschland hatte ja 70 Jahre dazu Zeit. Aber auch hier wurde geblockt. 
Was auch einem so hohen Gericht nicht würdig ist. Und sicher wäre als 4. Vorsprache 
abzuprüfen, „ob der Bundespräsident alle seine Rechte und Pflichten an sein Haus 

übertragen darf“. Da man es immer schon - so rechtswidrig - machte. Denn das 
widerspricht seinem persönlichen Eid. Möchte auf dort Geschehenes nicht mehr 
weiter eingehen. 
 
Da aber von Polizei und Staatsanwaltschaft der Schwerpunkt der Ermittlungen und 
teuren Überwachungen genau dort liegt - geht es auf volle Kosten der Sicherheit im 
Lande. Und letztlich bedanken sich alle inländischen- und ausländischen Täter die 
Straftaten in Deutschland bzw. über Deutschland begehen - recht herzlich bei der 
Bundesregierung, seinen folgenden und gehorchenden und ermüdeten Bürgern.  
 
Und leider ist die heutige Jungend - in seiner politischen Beeinflussung - anfälliger 
als in der damaligen DDR. Aufschreiben kann es nur einer, der es selbst erlebt hat. 
Seinerzeit Verurteiltes - heute ebenfalls aktiv praktiziert. Damit - nicht Erdachtes 
oder Angenommenes - steht. 
 
Das Bundesverwaltungsgericht (BVerwG) bedarf seiner Gesetze und 
Dienstvorschriften einer gründlichen Überarbeitung. Im Besonderen dem 
Bundesbeamten- und Bundesdisziplinargesetzes, wo Anmahnungen und Vergehen 
gegenüber seinen Bürgern aufzunehmen sind. Auch die entspreche Stelle zu 
schaffen. 
 
8.Oktober 2018 
 
= 
 
Dem Tag der deutschen Einheit gewidmet: 03.Oktober 2018 
 
Ist die deutsche Bundeskanzlerin - Dr. Angela Merkel - noch zu halten? Und, das nicht 
nur ihrer verfehlten Flüchtlingspolitik. Die Sicherheit im Lande ist schon lange nicht 
mehr gegeben. Gesetze werden fehlinterpretiert. Jeder darf ohne Kontrolle und 
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Erfassung einreisen. Zu 100% bis März 2018 - voll unkontrolliert. Das Grundgesetz 
vorgeschoben und voll missachtet - seines Inhaltes.  
Hat Deutschland überhaupt eine freie und handlungsfähige Regierung - im Sinne 
tatsächlicher Gegebenheit - im Lande Deutschland? Denn auch eine Neubesetzung 
würde nichts ändern.  
 
Die Regierung ist weder frei ihrer Entscheidungen - noch unabhängig. Sie wird durch 
den Lobbyismus voll in die Enge getrieben. Erpresst, dass selbst regierungsmäßig 
nicht von Demokratie zu sprechen ist. Der Lobbyismus hat nicht nur freien 
unkontrollierten Zugang: Nein, er gibt vor - wie die Regierung zu handeln hat. Und 
das nicht nur gestern, mit einer verbreiteten Aussage: Man hätte sich 
bezugnehmend der Dieselautos geeinigt.  
 
Meine Damen und Herren Regierende: Nach deutschen Recht, wenn keine 
Nachrüstung erfolgt, sind diese Autos, da auch rechtlich unverkäuflich - nur zerlegbar 
der Ersatzteilgewinnung bzw. dann ein Neuaufbau. Sie sind zu verschrotten - mit 
Verschrottungsnachweis unter voller staatlicher Kontrolle. So sind halt deutsche 
Gesetze und die der EU ausgelegt.  
 
Und was so teils nicht ausgelegt und gesetzmäßig erfasst wurde: Ist als Versäumnis 
sofort in Arbeit zu bringen. Schon bedingt der Klimaabkommen, woran sich sowieso 
kaum einer hält - aber es fordert.  Sein Volk dafür blutet. 
 
Das Klima betrifft aber die ganze Welt - ein Verkauf so auszuschließen ist. Der 
Lobbyismus droht: Mit Massenentlassungen und Deutschland zu verlassen. Und das 
nicht nur in der Autoindustrie. Es so nur möglich wurde, weil der Bürger 
bedingungslos alles zahlt. Der derzeit verbreitete Erfolg von Deutschland - ist 
gegenüber der EU und Welt - nicht so wie verbreitet. Schlimm es so und objektiv aus 
der Praxis - genau, dazu genötigt - aufschreiben zu müssen.  
 
Der massive Arbeitskräftebedarf verschleppt - die Augen und Ohren verschlossen - 
sich bedingt dem Lobbyismus genötigt sieht, zu qualifizieren, die Älteren verstoßen, 
in die heutige Armut getrieben. So Mündigkeit und Selbstbestimmung genommen, 
aber alles dem Lobbyismus gegeben wird. Das verstehen Deutschlands 
Führungsleute  unter: „… wie gut es allen doch geht“.  
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Die Schmerzgrenze erst beim Verhungern oder wenn es zu spät ist - gesehen und 
gehandelt wird. Wie ist der deutsche Regierungsslogan: Lieber wenig G eld, dafür 
aber (möglichst hochwertige) Arbeit. Eines der größten Experimente - es funktioniert 
- keiner sagt stopp. Und das verbreiten ungehindert Arbeitgeberpräsidenten, die 
Gewerkschaften, SPD und nun auch die Bundeskanzlerin und der 
Bundeswirtschaftsminister mit seinen 3 Säulen - vor wenigen Tagen. 
 

So auch jeder erfahren muss. Sich aber keiner traut - es auszusprechen - was wirklich 
in ganz Deutschland läuft. Ja, manchmal kann es wertvoll sein ein weiteres 
Gesellschaftssystem durchlaufen zu haben. Besonders wenn sich im neuen das alte 
wiederspiegelt. Das GG rechtswidrig benutzt und falsch ausgelegt, wie das Handeln 
dieser Regierung auch. Würde aber ein weiteres Buch füllen.  
 
Das verabschiedete Fachkräftezuwanderungsgesetz - der volle Beweis: Die 
Regierung ihrer Aufgaben nicht mächtig - in voller Abhängigkeit treibender Kräfte. 
Nicht aber zurückzuführen, bedingt dem Wandel der Welt. Deutschland hat und 
hatte weder einen Masterplan - arbeitet ausschließlich und voll auf Zeit - dem Zufall. 
Zuständig, nun wiederhole ich mich - ist Deutschland - nicht Brüssel. 
 
3. Oktober 2018 
= 
 
Zur Wohnraumfrage: 
 
Wohngeld wird als neue Errungenschaft - jetzt erhöht. Prima dann geht alles so 
weiter. Jetzt können die Mieten noch viel schneller steigen. Auch ein sehr guter 
Anreiz für Vermieter - jetzt sogar in der Pflicht - zu sanieren. Weiter so - was wird 
sich ändern - nichts. Die schnellere Entsorgung seiner Mieter - durch Rausschmiss.  
 
Wohnraum wird ja dringend für hochqualifizierte Fachkräfte benötigt und so 
geschaffen. Besser kann es gar nicht laufen. Und nebenbei, das Volk bezahlt alles, 
auch sehr gern. Staat, Sozialämter und Wohngeldstellen müssen ja zahlen. Genauso, 
wie Krankenkassen gegenüber der Pharmaindustrien. Danke, Danke, Danke. Nur 
eine Frage der Auslegung und Umschichtung. Klappt - wie immer. 
 
21. September 2018 
 
= 
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Profiling  (Fallanalytik) der deutschen Wirtschafft  
 
Wie gut geht es Deutschland wirklich?  
Zur gesellschaftlichen Lage und der Geschehnisse in Sachsen. 
Von Hans Bachmann                     hans.bachmann9@web.de 
=============================================== 
 
Profiling (Fallanalytik) ist zwar bekannt aus der Kriminologie, aber auch zur 
unkomplizierten und realen Darstellung der deutschen Wirtschaft - bezogen auf die 
heutige Praxis - unter Ausschluss von Statistiken - gut geeignet. So steht immer noch 
im Vordergrund: Wie wurden Ergebnisse, die sich in Statistiken wiederspiegeln - 
erreicht. Eine wesentliche Voraussetzung: Die in erster Linie die künftigen 
Generationen interessieren wird.  
 
Denn Deutschland arbeitet hauptsächlich nach Statistiken. 
 
Ermöglicht zudem die Beweiserbringung - unter Zuhilfenahme von mehreren 
Quellenangaben - die dies untersetzen. Würde anderenfalls durch 
Unübersichtlichkeit vieles verkomplizieren. Eine Methode der eigentlich 
unbegrenzten Möglichkeiten, wenn mit dieser Veröffentlichung alle rechtlichen 
Voraussetzungen gegeben sind. Und diese Voraussetzungen sind nicht nur gegeben:       
Nein, in mühseliger Arbeit in einer Studie zusammengetragen - jetzt als 
Buch 978-3-00-059224-9 vorliegend.  
 
Die Besonderheit: Es sind Briefe an allerhöchste Einrichtungen (Regierung, 
Landesregierungen, Gerichten, Staatsanwaltschaften in ganz Deutschland) die mit 
jeweils einem Datum untersetzt sind - über mehrere Jahre. Und diese Briefe, E-Mails 
und Telefonate unterscheiden sich wesentlich - aller Aussagen von Medien und 
Politik. Vieles wurde erarbeitet - was erst Jahre später öffentlich - zur Realität wurde.  
 
Ja, ein Profiling hier dringend nötig wurde. Soweit einige Vorbemerkungen und der 
Begriffsbestimmung: 
 
Für Deutschlands Regierende sind beispielsweise Asylsuchende eine ganz normale 
Sache. Nimmt auch die ganze Welt auf, ohne irgendwie anders zu handeln. Denn, 
Deutschland schafft das. Alles auf dem Rücken, zu Lasten und auf Kosten seiner 
eigenen Bürger. Sieht aber auch nicht, was Deutschland anrichtet, da diese 
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Menschen in ihren eigenen Ländern fehlen. Stellt sofort großzügig - mit dem 
Einreisewort „Asyl“ - deutsche vollwertige Pässe aus, da der Lobbyismus es so 
fordert. Mit allen Rechten und Ansprüchen die teils deutschen Bürgern verwehrt 
werden.  
 
So nicht nur Gerichte blockiert werden. Denn für Staatsanwaltschaften gibt es hierzu 
nichts zu tun - somit auch nicht eingebunden oder zuständig. So funktioniert halt 
deutsches Recht. Besonders zu berücksichtigen sind dabei die in den deutschen 
Gesetzblättern festgelegten Stichtage. Die Kontrolle voll verloren - das nicht nur 
interessant - so ein Votieren unzulässig wird. 
 
Sieht auch beispielsweise Verfolgte und Flüchtende vor Kriegen - mehr als 
selbstverständlich an. Sie sind einfach da: Kontrollen, Steuerungen und sonstige 
wichtige Handlungen bedingt geltenden Gesetzen, Vorschriften und dem 
Grundgesetz (GG) - nicht Verfassung, die Trennung ist wichtig bezüglich einer 
Bewertung und Zuordnung als Sonderfall für Deutschland - werden ignoriert.  
 
Suspekte Einbürgerungen - aber auch Nicht-Einbürgerungen stehen dem entgegen. 
Ganz zu schweigen derer sich nennenden Übersetzer. Ebenso die unqualifizierte Art 
und Weise - der Umsetzung - wieder auf Kosten seiner eigenen Bürger. 
 
Selbst Brüssel sagt: Die Gesetzgebung (allgemein) unterliegt den einzelnen Ländern. 
Deutschlands Regierung sieht aber keine Veranlassung sich daran zu halten - 
verschleppt in die Unendlichkeit. Plündert so nicht nur Deutschland aus, bereichert 
sich aber selbst mit rechtswidrigen Diätenanpassungen ohne entsprechender 
Gegenleistung. Nein erniedrigt so auch seine eigenen Bürger mit dem Ziel: 
(Welt)Macht in Europa zu erlangen.  
 
Gesetzgebung (allgemein) für seine eigenen Bürger - auf keinen Fall - das macht 
Brüssel. Rechtsstaat und Gewaltenteilung sind derzeit und überhaupt die 
schlimmsten Geschwüre in Deutschland. Macht möglich - was nicht sein darf - spricht 
aber rechtswidrig von Demokratie. Was sicher mehr auf Reisefreiheit bezogen ist. D. 
h. man kann es sich leisten. Erinnert auch hier mehr an die DDR, wo dort nie stand: 
Eine Mauer zu bauen (vor 1961). Genauso heute mit Lügen untersetzt.  
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Meinungsfreiheit mehr zur Unterhaltung: Um vom eigentlichem abzulenken. Um 
seine Politik im Interesse seiner Partei fortführen zu können. Um 
Gegenbehauptungen in seinem Keim zu ersticken. 
 
Auch wird immer mehr die ehemalige DDR kopiert. Was einmal verurteilt - heute als 
völlig normal - angesehen. Der jüngeren Generation und teils älteren BRD-Bürgern 
fehlen diese Kenntnisse - folgen aber. So werden viele eigene Verfehlungen 
vertuscht und der Welt verschwiegen. Betreibt selbst aktiv schwere Hetze. Dies 
forderte aber tiefere Einblicke - mit der Gründung der BRD seinerzeit und seinem 
Grundgesetz.  
 
Aber auch dem Umzug von Bonn nach Berlin - der Stadtsäuberung mit Bsp. Neu-Köln 
oder der Vertreibung der Bürger aus dem Stadtteil Prenzlauer-Berg. Auch hier wird 
alles geleugnet. Aber eigenen Raum rechtswidrig geschaffen. 
 
Kann und darf so Deutschland überhaupt das Vertrauen zuerkannt werden? Eigene 
Bürger teils Wohnungslos oder Wohnungssuchend - es ist eben nur eine Frage der 
Formulierung und Zuordnung. So vieles und noch mehr im Lande geleugnet. Aber 
nach Urbanisierung schreit, selber bezahlbaren Wohnraum nicht bereitstellen kann 
und will. Gesetze zum Schein - die nicht wirken - schafft (nicht nur die 
Mietpreisbremse). Das Land weiter überflutet mit allen Asylsuchenden - der Kollaps 
(Wahnsinn) schon vor Jahren erreicht war.  
 
Die Polizei in ihren eigentlichen Aufgaben voll im Stich gelassen. 
Staatsanwaltschaften blocken alles. Auch das was die Polizei zuarbeitet - wird so nur 
- teils sinnlos beschäftigt. Haben eine Macht die nach Gesetz so nicht zusteht - alles 
zu Lasten seiner Bürger. Eine Unabhängigkeit ist in vielen Bereichen nicht gegeben.  
 
Das ist Deutschland in vollendeter Perfektion im Jahre 2018. Auch alle Asylsuchende 
in die Städte - was eigentlich gerichtlich gegenüber eigenen Bürgern anzugehen 
wäre. Ein Skandal, nicht jammern, auf höchstem Niveau. Auch anders zu lösen wäre. 
Und dafür steht die Bundeskanzlerin, was sicher auch im Interesse von Russland mit 
Putin liegt. Unser Nachkommen werden es erleben - so wie es hier aufgeschrieben 
wurde. Muss daher rechtlich meine Vorschau beenden. Bisher ist immer - leider - 
alles so eingetreten. 
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Deutschland geht es nicht - bezüglich Wohlstand und fast Vollbeschäftigung - so gut 
wie vermittelt und es publiziert wird. Sicher einigen wenigen und jetzigen 
Zureisenden schon. Es wurde gut verstanden, bedingt vieler Fehlhandlungen und 
Fehlinterpretationen, die wirkliche Lage in Deutschland auszuhebeln. Also, genauer 
gesagt - die heutige Jugend in eine Richtung zu drängen, die weder Deutscher 
Gesetzgebung - noch dem des Grundgesetzes (GG) - entspricht. Eigentlich 
Gegebenheiten die vorhersehbar und auch statistisch gesehen - eindeutig waren - 
nicht aber als Erfolg der deutschen Regierung zu werten sind. Mehr ein Machtmittel, 
was schon einmal vor 1945 Anwendung fand - daraus aber keine Lehren zog. 
Regelrechte Falschaussagen in Umlauf bringen. 
 
Schlimm es so aufschreiben zu müssen. Fakten lassen sich aber nicht leugnen. Schon 
lange nicht die Festlegungen und Versprechen - die heute keiner mehr kennen will - 
was im Grundgesetz vor 69 Jahren - niedergeschrieben und eigentlich für jedermann 
nachlesbar ist: Selbst heute leugnet und somit falsch auslegt - verallgemeinert ohne 
dem Willen und Bereitschaft einer Prüfung. Sein Volk so getäuscht, verunsichert und 
regelrecht in eine Richtung treibt - unter Ausschluss eigener Verantwortung, denn 
der Bürger zahlt ja alles, selbst Steuern die es heute gar nicht mehr geben dürfte, da 
dahinter Kriegsinteressen standen: Letztlich alles (vieles) was nicht dem Willen 
seiner eigentlichen Bürger entspricht. 
 
Das Volk und somit der einzelne Bürger keine Anhörung findet. Das Zauberwort in 
Deutschland heißt „gefühlt“. Sie werden keine Aussage der Politik oder aller Medien, 
auch nicht zu dem ins Leben gerufenen neuem Begriff Aufstehen finden, wo nicht 
angeprangertes diese Wortvoranstellung führt. Man fühlt sich arm, nicht verstanden 
und wahrgenommen, …….. Eigentlich eine Verneinung aus der Psychologie. In der 
Abwendung so wie die Hilfsworte der Überbrückung: ähh, genau, schummeln - 
anstelle betrügen, gern ….  
 
Viele die sich dem nicht mehr unterwerfen wollen und können - gehen auf die Straße. 
Ihnen ist auch egal, wem sie sich - gleich mit welchem Hintergrund anschließen - um 
Gehör zu finden. Das aber auf normalen Wege total verwehrt wird. Viele von ihnen 
ihre Rechtsmittel anwendeten, aber Staatsanwaltschaften regelrecht brutal 
wegsehen, leugnen, ablehnen, dem GG entgegen und widersprechend handeln, 
Standpunkte und Handlungen vertreten die außerhalb der Menschlichkeit liegen - 
gemeinsame Sache mit der Regierung machen und dem unterworfen sind - was 
allgemein unter Abhängigkeit verstanden wird.  
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Nicht anders bei den Gerichten, wo man sich bemüht, aber die eigentlichen 
Richterinnen und Richter nicht das auf den Richtertisch bekommen - was dorthin 
gehört. Auch hier voll und ganz gesteuert - bei Wunsch auch gezielt - in die 
Verjährung. Was letztlich die Staatsanwaltschaften entscheiden. Auch hier sind 
Richter völlig machtlos. Auch bezüglich ihrer Nachfolger, die aber nicht bereit stehen 
- auch hier so gewollt.  
 
Ja es betrifft besonders ältere Menschen der ehemaligen DDR die heute völlig 
abgehängt: Aber auch die, die durch prekäre Arbeitstätigkeiten nicht mehr wissen 
wie es morgen weiter geht. Die ihre Mieten nicht mehr bezahlen können - regelrecht 
vertrieben. Aber es auch vielen Bürgern in den ehemaligen BRD - nicht anders geht.  
 
Jetzt, um plötzlich bei der Jungend zu punkten und an sich zu binden - SOFTSKILLS - 
wieder und überhaupt erstmals Beachtung schenken (der Generation-Z). Das 
Problem der Durchsetzung aber weiter besteht. Gegenüber Frankreich hinkt 
Deutschland noch weit hinterher. Sieht sich daher gezwungen - dem zu folgen, um 
zu vertuschen - bedingt einer verfehlten und verkorksten Politik.  
Und nicht mehr nur in rein theoretischen Abhandlungen - zu publizieren ist. Sachsen 
mit Dresden und Chemnitz ist hier nur der Anfang. Denn die Menschen lassen sich 
diese Rechtsverschiebungen (hinsichtlich Rechts und Recht) nicht mehr gefallen.  
 
Deutsche Gesetze in der Anwendung stimmen vorn und hinten nicht. Auch 
gegenüber der Europäischen Union - unverantwortlich. Will aber auch dort das 
Zepter in der Hand halten. Das umgekehrte Prinzip gab es schon einmal mit dem 
Präsidenten des Europäischen Parlamentes a. D. Martin Schulz. Wollte es mit und in 
Deutschland - in Perfektion - für ein Einheitliches Europa umsetzen. Ja es geht nur 
um Macht - sein Volk nur noch nebensächlich am Rande (Abgrund) steht - zu stehen 
hat. 
 
Die Frage fehlender Ausbildung der neuen Anforderungen steht so aber nicht (Arbeit 
4.0). Da ist vieles zuvor anzugehen, anzupassen und abzuändern. Zudem, durch die 
Politik verursachtes, auch nicht durch anzupassende Qualifizierungen zu lösen: Auch 
nicht mit staatlicher Fördertöpfen. Der Mittelstand kann es nicht - bei fehlenden 
Fachkräften, auch denen im verarbeitenden Gewerbe.  
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Wenn Fachkräfte und Auszubildende fehlen, kann es zu keinen Qualifizierungen 
kommen. Nicht umsonst sucht der Mittelstand, selbst wenn er ausbilden würde - 
fertig ausgebildete Leute. Und genau hier liegen die Ursachen für Nicht-
Einstellungen oder Befristungen. Und genau das Problem einer verkorksten Politik 
aufzeigt, was sich nur große Unternehmen leisten können. Aber auch hier nicht die 
Zusammenhänge erkannt werden. Es den Unternehmen überlassen - so 
Steuergelder regelrecht massiv verbrennen. Denn sie können nur so überlegen - es 
ist ja da - das Geld in unvorstellbaren Mengen - glaubt man fälschlicherweise. Und 
so wird auch der Bundestagpräsident (auch als Bundesfinanzminister a. D.) sich 
bezüglich der Vereidigung (Bundespräsident) meiner Schreiben (überhaupt) äußern 
müssen. Denn in Deutschland hat alles seine Ordnung. 
 
Die Teilzeitbeschäftigung ist massiv gestiegen und steigt weiter - somit eine total 
verfälschte Statistik steht. Und die fasst 43 Mill. Versicherungsbeschäftigten sollte 
man schnell wieder vergessen. Auch Teilzeit steigt massiv. Eben halt deutsche 
Statistik. Und erklärt auch die Einnahmen der Finanzämter - besser als nichts - meint 
und glaubt man. 
 
Ganz zu schweigen der 7 Mill. Arbeitsuchenden, derer die aus der Statistik fallen, da 
das 58. Lebensjahr erreicht - aber ansteht bis möglichst 70 Jahren und höher weiter 
zu arbeiten. Und nicht zu vergessen die in Umschulungen und sonstiger 
Qualifizierung arbeitsuchend sind und mehren weiteren verdeckten und versteckten 
Arbeitslosen. Selbst die nicht erfassten hinzukommen.  
 
Medien teils vieles verdreht und falsch wiedergeben, da nichts hinterfragt und auch 
so gewollt ist. Alles, was nach 1945 versäumt wurde, heute dafür Bürger rechtswidrig 
nach GG verantwortlich gemacht werden - als Rache - weil diese nur um Anhörung 
baten. Regelsätze zu Hartz IV über Jahre voll unterdeckt (betrogen) - besonders 
zwischen 2005 und 2013. 
 
Die Medien überwiegend in den Händen dieser Parteien - was weit außerhalb einem 
Rechtsstaat und der Gewaltenteilung liegt. Und sicher meldeten sich wieder viele 
aus dem Untergrund, da sie bereits Erfahrung haben, aber nicht mehr ansehen 
können - wie Deutschland sich regelrecht abschafft. Wie hilflos und rechtlos doch 
seine Bürger sind - ihre Rechte und geschaffenen Werte - zu verteidigen. Werden 
aber einer zur vernichtenden Gruppe zugeordnet. Und darüber sollte sich die Jugend 
Gedanken machen. Auch dazu, ob man künftig weiter schreit: Nazis raus. 



 

 
21 

 

 
 
Die Regierung, jetzt nicht der eigentliche Volksvertreter, vertritt: Rechtsstaat, Staat 
und Volk. Jedoch ist hier nicht der eigentliche Bürger - der alles zu zahlen hat - 
gemeint. Und so wird weiter am Volk vorbeiregiert. Anstatt einem Prüfauftrag: Wird 
im wahrsten Sinne schwerste Hetze gegenüber - was nicht gefällt - betrieben. So 
eigene Versäumnisse versteckt und somit geleugnet. 
 
 
Es geht nur noch um das Verstecken, Macht und Europäische Macht. Dabei hilft 
großzügig, was noch zu untersuchen sein wird: BVerwG, BVerfG und der 
Bundespräsident persönlich, da er seine begrenzte Macht voll an sein Haus - dem 
Bundespräsidialamt - rechtswidrig, entgegen seinem Eid, übertrug. Auch diese 
Kenntnis ist nötig - stellt seine Tätigkeit und Verantwortung gegenüber seiner Bürger 
- nicht nur in Frage. Auch sein Vorgänger, war angeschrieben, lässt erahnen was 
rechtlich - durch die Regierung vorgegeben, in der Gauck-Behörde freigegeben 
werden durfte. Was auch seinen Nachfolger betrifft. Erklärt auch, wofür Datenschutz 
überhaupt und zu welchen Zweck rechtswidrig in Deutschland steht. Da gibt es einige 
Lücken und Rechtsfragen. Und vieles in Arbeit zu bringen. 
 
 
Soweit nur einige grundlegende Aussagen, was einer Bekanntmachung bedarf. So 
kann und darf es nicht weitergehen - eine regelrechte Hetzjagd - regierungsmäßig 
läuft. Sein Volk verunsichert und in die Enge regelrecht getrieben. Aber eigene 
Verfehlungen weiter leugnen und weiter leugnen dürfen. 
Sicher jetzt eine Jugend - die sich nun mit den aufgeführten Feststellungen - 
auseinandersetzen muss, da sie in vielen Teilen nicht folgen kann.  
 
Diese Niederschrift basiert auf weitere Aussagen vom: Bundespräsidialamt (keine) 
und dem BVerfG vom Sommer 2018 bis dato.  
 
Jena, 16.September 2018 
 
16. September 2018 
 
= 
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Was geht nur in den Köpfen unserer angeblichen Politiker vor? 
 
Wenn die AfD durch den Verfassungsschutz überwacht werden soll - so wie jetzt 
formuliert, am 03.09.2018, bedeutete dies:  
 
Sofortige, mit dem Datum der Umsetzung - Neuwahlen. Alles andere wäre 
gegenüber allen deutschen Gesetzten nicht nur rechtswidrig. 
 
Eine Begründung entfällt - dafür stehen deutsche Gesetze, die aber keiner kennen 
will. Die Gesetze sagen es und fordern es so - also nicht mein persönlicher 
Standpunkt. 
 
Auch völlig uninteressant ob berechtigt oder nicht. Ein Volk könnte es diskutieren - 
nicht aber als Vorreiter eine deutsche Regierung mit all seinen Abgeordneten. Da 
stände eine andere (bisherige) Politik und andere der Realität angemessene 
Regierung, die es bisher noch nie gab.  
 
Auch hier wieder das Gesetz der missbräuchlichen Vorverurteilung. Wie vereinbart 
sich das mit dem Grundsatz der Unschuld-Vermutung. Was jedem Bürger (auch 
Staatenlosen) zusteht. Denn prüfen, klären, anpassen und abändern will man nicht. 
Auch keine "Anhörung" - zulässt. 
 
Selbst nur die "Überprüfung" ist Verfassungswidrig - ein Volk und seine Bürger 
entmündigt.  
Aufgaben und Pflichten, die nach 1945 standen. Sich aber dieser Pflichten schon 
seiner Zeit verweigerte, da die Abhängigkeiten - „Wiederaufbau von Deutschland“ - 
viel zu hoch waren.  
 
Ja die heutige Generation, die „Nazis raus“ schreit, da so aufgetragen: Es auch 
erfahren muss. Letztlich auch nur benutzt wird. Und Historiker der Presse sich hüten 
werden - so zu berichten. Da ebenso teils in der Hand (Eigentümer) - dem 
Lobbyismus und Parteien - als Machtinstrument. 
 
3. September 2018 
 
= 
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Stehen nicht beantworte Bürgeranfragen den Politikern besser: 
 
Wir beschäftigen uns nur noch mit solchen Fragen, wie Hass, Nazis, Populismus und 
vielen weiteren Begriffen. Sicher voll, in diese Richtig gewollt, um vom Eigentlichen 
abzulenken. Also, wo liegt sein Ursprung, die Ursachen, was bewegt eigentlich diese 
Leute (vielleicht doch Helden) - sich jemanden anzuschließen was sicher nicht gut - 
aber überhaupt die einzige Möglichkeit - sich zu platzieren - zu Aktivieren - dem 
entgegenzutreten. Sich zu wehren - hinzuweisen. Wo Medien teils übereilt 
verurteilen und bekämpfen wollen. 
 
Und wegen den Verdrehungen, die auch nachgewiesen, keiner mit den Medien 
sprechen will. Auch eine Frau Dunja Hayali, eine sicher gute engagierte Journalistin, 
aber sehr naiv und unprofessionell - anging. Sie ist eine andere Generation, die der 
Theorie, kennt vieles nur aus Geschichtsbüchern. Ihr geht es finanziell gut. Und 
wurde genau dieser Aktionen vom Bundespräsidenten gelobt. Also wie schlimm und 
gefährlich Pegida ist. 
 
Ganz ehrlich, habe über diesen Bericht erst erfahren, dass es die Bezeichnung Pegida 
und Gruppierung noch gibt. Da bin ich im Buch immer noch sehr aktuell - werde es 
auch weiter sein. 
 
Das Buch ist zeitlos: Sind eigentlich drei Bücher in einem vereinigt. Buch2: Das 
Vorwort; Buch3: Seite1 genauer Seite0. Was nach Fertigstellung um weitere 4 Seiten 
ergänzt wurde. So der eigentliche Buchtitel dem Buchrücken zu entnehmen ist.  
 
Zeitlos, da es wenn nicht jetzt, folgende Generationen in Arbeit bringen müssen. 
Aber auch erfahren, wie seiner Zeit (heute) mit seinen Bürgern umgegangen, 
verfahren und es entgegen aller Gesetzgebung erniedrigt wurde. Wie der Erfolg von 
Deutschland wirklich zu werten ist.  
 
Das Buch zurzeit wieder beim BVerfG unter 1BvQ 61/18. 
 
Da der Journalismus selbst auch nicht von der Stelle kommt - ebenso Hass empfinden 
muss - so teils unbewusst und der Routine - weitergibt. Denn andere Möglichkeiten 
und Rechte stehen seinen Bürgern nicht zu.  
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Klagen können persönliche Änderungen bringen. Ob eine Umsetzung möglich wird - 
aber noch sehr fraglich. Unser Leben ist aber endlich. Am System, wir haben ein 
Systemfehler, wird sich aber nichts ändern. 
 
2 3. August 2018 
 
Bildmaterial  
Erinnert mehr an das Polizeiaufgabengesetz (PAG) und der damit verpflichtenden 
Aufgabenerfüllung der Bereitschaftspolizei. 
 
https://www.ardmediathek.de/tv/ZAPP/ZAPP-AfD-in-Ungarn-Pegida-in-
Dresden/NDRFernsehen/Video?bcastId=3714742&documentId=55348256&fbclid=I
wAR1xkkM9dcdOHF96beDAhBjnovauaWZGtSCx77eGe0rHl3J5aShkCbzhYQk  
 
 
= 
 
Begriffe: Staat und Volk - untereinander - nicht mehr vereinbar 
 
Gestern haben sie erfahren, dass die Regierung unter zur Hilfenahme aller 
Abgeordneten den Staat und sein Volk vertritt. Aber bei Staat und Volk eben nicht 
die Bürger von Deutschland gemeint sind. Letztlich aber alles bezahlen dürfen - hier 
überwiegend Interessen stehen.  
 
Sein Volk keine Beachtung findet. Bedingt der Leugnungen und Vertuschungen. Und 
Abhängigkeiten vom Lobbyismus voll stehen. Wenn es klappt, dann schnell in ein 
Unternehmensvorstand wechselt. Von dort aus die Regierung wieder traktiert und 
diktiert steuert. Sich dann als Berater der Regierung sehen - dem dann zu folgen ist. 
Denn diese Person hat einen Namen und volle Anerkennung bei seinen Bürgern. 
 
 
Rechtlich gesehen und verbunden mit einer lebenslangen Berufssperre - wenn es 
ernst genommen wird - nicht aber freie Berufswahl. Denn nur Gesundheit oder 
Überlastung sind zulässig. Wer aber ein anderes ähnlich belastendes Amt ausführt- 
unterliegt es dem Landes- und Bürgerverrat, dem zwingend ein Gerichtsverfahren zu 
folgen hat. Nur in ganz wenigen Ausnahmefällen sind Umbesetzungen zulässig. 
 

https://www.ardmediathek.de/tv/ZAPP/ZAPP-AfD-in-Ungarn-Pegida-in-Dresden/NDRFernsehen/Video?bcastId=3714742&documentId=55348256&fbclid=IwAR1xkkM9dcdOHF96beDAhBjnovauaWZGtSCx77eGe0rHl3J5aShkCbzhYQk
https://www.ardmediathek.de/tv/ZAPP/ZAPP-AfD-in-Ungarn-Pegida-in-Dresden/NDRFernsehen/Video?bcastId=3714742&documentId=55348256&fbclid=IwAR1xkkM9dcdOHF96beDAhBjnovauaWZGtSCx77eGe0rHl3J5aShkCbzhYQk
https://www.ardmediathek.de/tv/ZAPP/ZAPP-AfD-in-Ungarn-Pegida-in-Dresden/NDRFernsehen/Video?bcastId=3714742&documentId=55348256&fbclid=IwAR1xkkM9dcdOHF96beDAhBjnovauaWZGtSCx77eGe0rHl3J5aShkCbzhYQk
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Verbunden mit vielen Fehlhandlungen, wird jetzt Deutschland neu modelliert - 
bestehend mit Menschen und Religionen - der ganzen Welt. Ein neues Deutschland.  
Wird täglich immer wieder auf neue untersetzt. Ein Video von 29 min. untersetzt es 
genauer. Deckt sich mit allen meinen Inhalten, besonders der erstellten Studie - als 
Buch vorliegend, die auch jetzt wieder entsprechenden Stellen vorliegen. Ein 
Verweis aber aus rechtlichen Gründen - nicht möglich - aber nötig es hier zu 
erwähnen. 
 
Zum Video, da selbsterklärend, nur kurz: Polizeieinsatz gegen ZDF-Team. Dort die 
Arbeitsweise aller LKA aber auch der rechtswidrigen Benutzung (Missbrauch) der 
Polizei, Bereitschaftspolizei und sonstiger Organe im Auftrag ihrer Vorgesetzen und 
wiederum derer Vorgesetzen, ihre Innen- und Justizminister. Die Täuschung seiner 
Bürger, bis hin zu einer gewissen Züchtigung - in eine wünschenswerte Richtung - 
gesteuert und gewünscht - durch die Regierung. Die auch Nazis in den eigenen 
Reihen nicht kennen will. Ich erinnere auch an die 60erJahre, wo schon einiges 
aufflog, aber auch 2018.  
 
Wenn sie heute als Leser schreiben, filmen oder an eine Veranstaltung gleich 
welcher Art besuchen, sind eben zumindest Grundkenntnissen über das 
Mediengesetz (MedienG) nötig. Es liegt jetzt in der Fassung 2018 vor. Aber dortige 
Dienstvorgesetzte kennen es nicht. So, wie möglicherweise auch nicht die neue 
DSGVO. Sicher aber, was zu tun ist - in ihren Dienstvorschriften nachlesbar ist. Sind 
auch hier Schulungen überfällig? 
 
Der zweite Beitrag zum OB ist selbsterklärend. Gilt aber auch, da nachgewiesen, für 
ganz Deutschland. Wobei nur das Wort OB auszutauschen wäre: Und durch jede 
andere behördliche Einrichtung ersetzt werden kann. Solche wie: 
Staatsanwaltschaften, Gerichte, Regierungen und noch vielen weiteren. 
 
Aber auch wichtig der Beitrag - eine Woche zuvor - der Fall Dunja Hayali. 
Die Videos ausgestrahlt vom NDR am 22.08.2018 - dem Magazin Zapp - zu erreichen: 
 
https://www.ardmediathek.de/tv/ZAPP/ZAPP-AfD-in-Ungarn-Pegida-in-
Dresden/NDR-
Fernsehen/Video?bcastId=3714742&documentId=55348256&fbclid=IwAR25UkQN
z473Dqy1DvMgRcLb2yavnT1JG5y_aQDAlvptQWoBTDPqogCK_pI 
 

https://www.ardmediathek.de/tv/ZAPP/ZAPP-AfD-in-Ungarn-Pegida-in-Dresden/NDR-Fernsehen/Video?bcastId=3714742&documentId=55348256&fbclid=IwAR25UkQNz473Dqy1DvMgRcLb2yavnT1JG5y_aQDAlvptQWoBTDPqogCK_pI
https://www.ardmediathek.de/tv/ZAPP/ZAPP-AfD-in-Ungarn-Pegida-in-Dresden/NDR-Fernsehen/Video?bcastId=3714742&documentId=55348256&fbclid=IwAR25UkQNz473Dqy1DvMgRcLb2yavnT1JG5y_aQDAlvptQWoBTDPqogCK_pI
https://www.ardmediathek.de/tv/ZAPP/ZAPP-AfD-in-Ungarn-Pegida-in-Dresden/NDR-Fernsehen/Video?bcastId=3714742&documentId=55348256&fbclid=IwAR25UkQNz473Dqy1DvMgRcLb2yavnT1JG5y_aQDAlvptQWoBTDPqogCK_pI
https://www.ardmediathek.de/tv/ZAPP/ZAPP-AfD-in-Ungarn-Pegida-in-Dresden/NDR-Fernsehen/Video?bcastId=3714742&documentId=55348256&fbclid=IwAR25UkQNz473Dqy1DvMgRcLb2yavnT1JG5y_aQDAlvptQWoBTDPqogCK_pI
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und der Fall Dunja Hayali. Auch sie wurde von mir angeschrieben. 
 
https://www.youtube.com/watch?v=q6P02ru311c&fbclid=IwAR3atlPJbA_g_gaRDU
B6NFskd5CJdRvCS22Jx360smgt6SxdfWMgPZ-SUj0 
 
23. August 2018 
 
= 
 
Ziel erreicht:  
 
Weitere Kommentare wird es hier nicht mehr geben. Da ist zu viel passiert und 
geschehen.  Eine Regierung die seiner Aufgaben, Fürsorgepflichten und dem Eid 
nicht nachkommt - schläft und streitet auf Kosten seiner Bürger - dem nicht würdig 
ist. Der Datenschutz - nicht seine Gesetze - macht es möglich. Denn weitere 
Kommentare zerstören bereits aufgeführte Gegebenheiten. Anders ausgedrückt: 
Man hat sich daran gewöhnt.  
 
Und das kann und darf nicht die Folge erstellter Beiträge sein.  
 
Der Jungend große Hochachtung zusteht. Wohinter ich voll stehe. Aber leider in eine 
Richtung gedrängt, die keinesfalls Deutscher Gesetzgebung entspricht. Eine Richtung 
in das Unendliche. Nicht aber die eine Lebensplanung - aus menschlicher Sicht - 
entspricht. Ein Grundgesetz benutzt, was so nicht steht. Ein friedliches 
Zusammenleben - auch der EU - voll unterdrückt wird. 
 
Deutschland sucht nach abgelaufener Zeit wieder einen BVerfG-Präsidenten. Ja man 
wird einen neuen finden. Und alles geht weiter, wie bisher. Aber wie kann man 
suchen, wenn Deutschland rechtswidrig in der Auslegung und Handhabung das 
Grundgesetz in Beschlag genommen hat. 
 
Ich kann nur aufmerksam machen. Zu entscheiden haben es Gerichte, all seine 
Bürger und die Geschichte mit seiner Geschichtsaufarbeitung. Und da ist einiges zu 
tun - zu korrigieren. 
 
16. Juli 2018 
= 

https://www.youtube.com/watch?v=q6P02ru311c&fbclid=IwAR3atlPJbA_g_gaRDUB6NFskd5CJdRvCS22Jx360smgt6SxdfWMgPZ-SUj0
https://www.youtube.com/watch?v=q6P02ru311c&fbclid=IwAR3atlPJbA_g_gaRDUB6NFskd5CJdRvCS22Jx360smgt6SxdfWMgPZ-SUj0
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Die Rentenpläne der Bundesregierung unter SPD-Arbeits- und Sozialminister Hubertus 
Heil:  
 
Wann werden wir dieser Regierung befreit - eigentlich überhaupt - verursacht nur 
Kosten. Schade - jetzt jeder Zeile - die hier aufgeschrieben und jeder unnötigen 
Zeitaufwendung.  
 
Ganz zu schweigen der Lösung: Sich Pflegekräfte aus dem Ausland zu holen. Wie weit 
gehen Betrug am eigenen Volk und der regelrechten Ausbeutung - gegenüber seinen 
Bürgern und dem der Angeworbenen - dem Ausland. 
 
Sowie dem Zwang der Krankenkassen gegenüber der Pharmaindustrie, alles 
bezahlen zu müssen. Andererseits Kosten gegenüber seinen zahlenden Bürgern 
verweigern müssen. Hier gibt es aber Gesetze, die aber keiner kennen will. Versteckt 
sich lieber - duckt sich ab, leugnet es als nicht zuständig,  es auch Gerichte tun 
müssen - da kein Auftrag und keine Berechtigung bedingt durch Dienstvorschriften. 
Aber auch dort keiner zuständig. 
 
Ganz zu Schweigen jetziger Rentenerhöhungen. Wann kommen die Bescheide. 
Kennzahlen liegen schon lange vor.  
 
So auch die Lüge das Westdeutsche weniger Rente bekommen als in 
Ostdeutschland. Zur Richtigstellung: Nach Statistik stimmt es. Damalige BRD 
gesichert schon durch Betriebsrenten, Pensionen und weitere Zuwendungen. In der 
damaligen DDR gab es nur die allgemeine Rente. Nur wenige Unternehmen hatten 
Pensionsberechtigungen. Wer aber dort dann zusätzlich eine Zusatzrente 
abgeschlossen hat - wurde diese Pension gegengerechnet. Also Einzahlungen die nie 
wieder herausgeholt werden konnten. Ein Geschenk dem Staat. Auch davon nichts 
zu hören. Mit der Vereinigung 1989 auch denen wieder genommen - der 
Massenentlassungen. Aber auch hierüber spricht man nicht. Was aber heute dem 
Lebensunterhalt fehlt. 
 
Ja sich seine Taschen regierungsmäßig füllt - bedingt falsch ausgelegter und 
bewerteter Statistik.  
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Ganz zu Schweigen der heutigen und künftigen Jungend, worauf ich jetzt nicht mehr 
eingehe. Aber ein Recht haben - es zu erfahren. In eine Richtung regelrecht gedrängt 
und somit genötigt - die voll deutschen Gesetzen, mit seinem Grundgesetz, 
widerspricht.  
 
Leider so, wie auch vor 1945. Schlimm es hier so erwähnen zu müssen.  
 
Europa schon - aber unter Einhaltung der jeweiligen Landesgesetze und 
Grenzsicherungen - Schutz seiner Bürger. Was sicher auch dann untereinander 
Abstimmbar - mit der EU und der Findung mit einem gemeinsamen Auftreten - in 
der herrschenden Weltpolitik.  
 
Heißt aber nicht, dass jedes Land wieder seine Grenzen zu errichten hat. Bitte richtig 
lesen. Nicht aber umgekehrt - mit vollem Schweigen. Nicht über Nacht- und 
Nebelaktionen - was als schwere Nötigung (nicht Einigung) rechtlich einzustufen ist. 
Wenn es schon lange zu spät ist, es aber über die EU rechtswidrig lösen will. Hat 
somit mit deutschem Gesetz, mit Gemeinsamkeiten, nichts zu tun. Letztlich, 
rechtlich hier nach deutschen Gesetzen - schon seiner Historie - als nichtig zu 
erklären. 
14. Juli 2018 
 
= 
 
Bundesregierung verliert immer mehr Übersicht,  
 
Handlungsfähigkeit und Verstand. Ist jetzt überhaupt nicht mehr in der Lage seinen 
Pflichten - schon gar nicht Fürsorgepflichten - nach Grundgesetz, Eid und seinen 
Bürgern gegenüber - nachzukommen. 
 
 
Wenn eine Abgeordnete sagt (gestern TV) sind der Schweigepflicht (generell) 
gebunden. Dann, ist das richtig. Wer von nichts, in seiner Tiefe weiß kann weder 
Erkennen, Handeln noch Abändern. Eben weil es so im Gesetz steht - schlimm. 
 
Ändern könnte es nur der Gesetzgeber. Aber die Gesetzbücher wurden ja im 18. 
Jahrhundert neu gefasst. Und leider die Ersteller der Gesetzgebung verstorben. Da 
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ist eben nichts zu machen. Wo sie Recht hat - hat die Abgeordnete und alle anderen 
- Recht. So auch die Bundeskanzlerin - sie thront halt. 
Gibt es wirklich keinen, der helfen kann. Aber es tut ja die Europäische Union, die 
rechtswidrig Deutschland und allen beigetretenen Ländern vorgibt, was zu tun, hier 
Deutschland - ist. Da passt einiges nicht zusammen. 
 
Uns aber Fordern, Gesetze verschweigen, verschwinden, rechtwidrig somit schaffen, 
Grundgesetz dem Gesetz vorschieben - in falscher Interpretation und Anwendung. 
Und vieles mehr. Aber sich rechtswidrig die Taschen füllen, es seinem Volke nimmt. 
Erbrachte Leistung so überhaupt nicht steht - noch stehen kann. Auch wenn jetzt 
wieder Gelderhöhungen anstehen - die unteren Armen werden immer unten 
bleiben. Was letztlich Gesetzmäßig untersetzt - Bedingung - ist. 
 
Zudem, will in allen großen Städten Anlaufstellen zur Meldung antisemitischer 
Vorfälle schaffen. Was wurde bisher gemacht - geschlafen. 
 
Das ist aber Aufgabe der Polizei, so wird unser Geld regelrecht sinnlos verbrannt, 
unserer Würde beraubt - um nur weniges zu nennen. 
 
13. Juli 2018 
 
= 
 
Münchner Rechtsanwalt Yavus Narin zum NSU-Prozess: 
 
Zum NSU-Prozess der 30 Millionen Euro kostete. Und noch mehr Kosten wird. 
Entsprechend dem Prozess in Nürnberg und weiteren Untersuchungen - weiter 
steigen wird.  Als völlig normal eingestuft. In Deutschland kommt der Mensch 
(eigentliche Bürger) was auch die EU duldet - an letzter Stelle.  Der größte Skandal 
deutscher Geschichte im 21.Jahrhundert überhaupt. Hungersnot, Flüchtende und 
Geld die schönste Nebensache der Welt. Ein Fall für den Gerichtshof für 
Menschenrechte. Spiegelt auch das Wirken und fehlende Handeln der deutschen 
Regierung wieder.  
 
Sie haben aber so auch die Möglichkeit: Herrn RA Yavus Narin - aus dem Buch - näher 
kennenzulernen. 
 



 

 
30 

 

https://www.youtube.com/watch?v=9olr0UoA-
eQ&fbclid=IwAR3L866bV8zY5xMs_vFhTonSnF8rT0125K10G0BFob7h-
eND1P2DMxasUPc 
 
11. Juli 2018               Laufzeit 22min. 
 
Max Weber  hat bereits  vor 4 Jahren - dazu geschrieben: 
Eine hervorragende Rede. Die Zusammenhänge - in aller Breite und Tragweite - nach 
zu vollziehen, fällt mir leider oft schwer, obwohl ich mich relativ intensiv mit diesem 
Thema auseinandersetze. Ich danke Menschen wie Yavuz Narin, welche sich 
ungebrochen kritisch damit beschäftigen und diese Zusammenhänge - gegen alle 
Widerstände und Widrigkeiten - erforschen, öffentlich machen und im Prozess 
verwenden. 
 
= 
 
Mehmet Daimagüler - Vortrag und Diskussion zum NSU-Prozess: 
 
Auch vertretender RA. Sein Vortrag - aktuell von 2018 - kurz vor Prozessende. 
 
11. Juli 2018               Laufzeit 1h:48min. 
 
Bildmaterial 
https://www.youtube.com/watch?v=PuEltbqJjus&fbclid=IwAR0CoQt_5bPfuKVioKEz
K6PHSLhqKDapdZ_d8aNSyRJZP133-9ra4QAyKAY 
 
= 
 
Ach ja, noch was zum Grundgesetz:  
 
Einreisende können nur 48 Stunden festgehalten werden. Danach eine freie 
Bewegung in Deutschland - als Pflicht. Und wenn die Behörden mitspielen - ein 
deutsches Personaldokument - oder es geht auch ohne. Derartige Gesetze gibt es 
aber nicht. Intelligenz sich wieder in seinen Ursprung zurück entwickelt. Deutschland 
sich über die EU abwickelt. 
 

https://www.youtube.com/watch?v=9olr0UoA-eQ&fbclid=IwAR3L866bV8zY5xMs_vFhTonSnF8rT0125K10G0BFob7h-eND1P2DMxasUPc
https://www.youtube.com/watch?v=9olr0UoA-eQ&fbclid=IwAR3L866bV8zY5xMs_vFhTonSnF8rT0125K10G0BFob7h-eND1P2DMxasUPc
https://www.youtube.com/watch?v=9olr0UoA-eQ&fbclid=IwAR3L866bV8zY5xMs_vFhTonSnF8rT0125K10G0BFob7h-eND1P2DMxasUPc
https://www.youtube.com/watch?v=PuEltbqJjus&fbclid=IwAR0CoQt_5bPfuKVioKEzK6PHSLhqKDapdZ_d8aNSyRJZP133-9ra4QAyKAY
https://www.youtube.com/watch?v=PuEltbqJjus&fbclid=IwAR0CoQt_5bPfuKVioKEzK6PHSLhqKDapdZ_d8aNSyRJZP133-9ra4QAyKAY
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Erinnert mehr an Retro. Anders nicht mehr zu bezeichnen. Da kann man nur mit dem 
Kopf schütteln. Haben wir noch eine Justiz, nicht die in den Gerichtssälen. Sicher 
nicht - macht die Europäische Union. Denn der deutsche Staatsschutz legt (Ablage) 
ab, bettelt um Geld, wartet und vernichtet - so löst man Unerwünschtes - wie auch 
beim NSU-Prozess - jetzt. War sowieso nur ein Hindernis.  
 
Wer ist dann die EU - wird dort jeder von Deutschland genötigt, wie hier der 
Verfasser und deutsche Gerichte? 
Europa ist voll gescheitert. Und die einzelnen Länder haben ihre eigenen Gesetze zu 
überprüfen. Was einer intensiven Bearbeitung bedarf. So auch die Übernahme des 
deutschen GG - nicht nur fraglich.  
 
Beginnen, aufschreiben und in Gang bringen - kann es nur einer: Bearbeiten und 
auswerten haben es die einzelnen EU-Staaten. Wieder hier die Fehlanwendung des 
GG. 
 
10. Juli 2018 
 
= 
 
Nazis - Heimat - Regierung - Rechts – Populismus, 
 
sind Begriffe der heutigen Zeit. Aber auch ob der Islam zu Deutschland gehört. Es 
wirkt - diese Irreführung seiner Bürger - besonders der jungen Generation.  
 
Deutschland sollte lieber auf sich selbst sehen - Ordnung und Recht nach Kriegsende 
wieder herstellen. Eine Regierung schaffen - Gesetze ändern und der Zeit anpassen. 
Seine Steuern neu überarbeiten. Es aber nicht seinen Bürgern nehmen.  
 
Und natürlich Entlassungen - in den eigenen Reihen veranlassen. Denn steuermäßig 
hat Deutschland immer noch Kriegszustände. Seinem Volke bis dato das erarbeite 
Geld aus der Tasche zieht. Und keiner merkt es. Wie kann das sein? 
 
 
Die Verantwortung Herr Schäuble, in all seinen Funktionen, zu übernehmen hat. 
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Das ist keine Hetze, sondern sind Gegebenheiten. Überzeugen sie sich selbst, wofür 
sie in Wirklichkeit Steuern zahlen - hier nur beispielgebend. 
 
10. Juli 2018 
 
Bildmaterial 
https://www.bundesfinanzministerium.de/Content/DE/Standardartikel/Ministeriu
m/Geschaeftsbereich/Bundesfinanzakademie/Steuermuseum/Museumsfuehrer/16
-von-der-wirtschaftskrise-1929-zum-zusammenbruch-
1945.html?fbclid=IwAR0caqaTcRo9JZhmUsbHLEYUN8YDRw6-
68lUzv0tiAdBTyISwuBXEEelEDU  
 
+ 
Verdienste der Volksvertreter - Übersicht  
https://orange.handelsblatt.com/artikel/34490  
 
+ 
https://www.abgeordnetenwatch.de/blog/nebeneinkunfte-2018 
 
+ 
https://www.abgeordnetenwatch.de/blog/2012-10-08/spitzenverdiener-im-
parlament 
 
= 
 
Bildmaterial 
https://www.zdf.de/dokumentation/zdfzoom/zdfzoom-die-todesliste-des-nsu-
100.html 
 
oder kurz:  http://bit.ly/2L7RUlu 
  
 
NSU-Prozess - in München - darf keinesfalls, mit den zu erwartenden Urteilssprüchen 
am 11.Juli 2018, enden.  
 
Verteidigende Rechtsanwälte der Opfer geben Auskunft in einem 28 min. Bericht. 
 

https://www.bundesfinanzministerium.de/Content/DE/Standardartikel/Ministerium/Geschaeftsbereich/Bundesfinanzakademie/Steuermuseum/Museumsfuehrer/16-von-der-wirtschaftskrise-1929-zum-zusammenbruch-1945.html?fbclid=IwAR0caqaTcRo9JZhmUsbHLEYUN8YDRw6-68lUzv0tiAdBTyISwuBXEEelEDU
https://www.bundesfinanzministerium.de/Content/DE/Standardartikel/Ministerium/Geschaeftsbereich/Bundesfinanzakademie/Steuermuseum/Museumsfuehrer/16-von-der-wirtschaftskrise-1929-zum-zusammenbruch-1945.html?fbclid=IwAR0caqaTcRo9JZhmUsbHLEYUN8YDRw6-68lUzv0tiAdBTyISwuBXEEelEDU
https://www.bundesfinanzministerium.de/Content/DE/Standardartikel/Ministerium/Geschaeftsbereich/Bundesfinanzakademie/Steuermuseum/Museumsfuehrer/16-von-der-wirtschaftskrise-1929-zum-zusammenbruch-1945.html?fbclid=IwAR0caqaTcRo9JZhmUsbHLEYUN8YDRw6-68lUzv0tiAdBTyISwuBXEEelEDU
https://www.bundesfinanzministerium.de/Content/DE/Standardartikel/Ministerium/Geschaeftsbereich/Bundesfinanzakademie/Steuermuseum/Museumsfuehrer/16-von-der-wirtschaftskrise-1929-zum-zusammenbruch-1945.html?fbclid=IwAR0caqaTcRo9JZhmUsbHLEYUN8YDRw6-68lUzv0tiAdBTyISwuBXEEelEDU
https://www.bundesfinanzministerium.de/Content/DE/Standardartikel/Ministerium/Geschaeftsbereich/Bundesfinanzakademie/Steuermuseum/Museumsfuehrer/16-von-der-wirtschaftskrise-1929-zum-zusammenbruch-1945.html?fbclid=IwAR0caqaTcRo9JZhmUsbHLEYUN8YDRw6-68lUzv0tiAdBTyISwuBXEEelEDU
https://orange.handelsblatt.com/artikel/34490
https://www.abgeordnetenwatch.de/blog/nebeneinkunfte-2018
https://www.abgeordnetenwatch.de/blog/2012-10-08/spitzenverdiener-im-parlament
https://www.abgeordnetenwatch.de/blog/2012-10-08/spitzenverdiener-im-parlament
https://www.zdf.de/dokumentation/zdfzoom/zdfzoom-die-todesliste-des-nsu-100.html
https://www.zdf.de/dokumentation/zdfzoom/zdfzoom-die-todesliste-des-nsu-100.html
http://bit.ly/2L7RUlu
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Die Regierung in der Pflicht - nicht aber über unsinnige eigene Ausschüsse. 
 
Die Datenschutzgesetze sind hier nicht nur zu lockern, sondern aufzuheben. Ein 
wesentlicher Punkt für ein Weiteregieren - wenn überhaupt.  
 
Dank ZDF-Zoom entstand ein objektiver Bericht - auch an die beiden Rechtsanwälte. 
 
10. Juli 2018 
 
= 
 
Und noch eine Aufdeckung: 
 
Haben Sie sich schon einmal die Frage gestellt: Wie war es möglich, dass eine Frau 
Bundeskanzlerin in so kurzer Zeit, vor wenigen Tagen, eine Einigung mit den EU-
Ländern schaffen konnte. Bis auf einige, die Votierten.  
 
Sie meinen, dass alle Beteiligten wussten, was auf dem Spiel steht - die Europäische 
Union. Glauben sie aber wirklich daran? 
 
Als Logiker und einer der sich mit der Problematik und der Arbeitsweise deutscher 
Fraktionen mit seinen Wahlbüros und Abgeordnetenbüros von Bund und Ländern 
beschäftigt hat - besonders der CDU - kommt bedingt vieler Indikatoren zu einer 
anderen Feststellung. 
Haben sie sich schon einmal überlegt - wie kann das sein: Das Deutschland durch die 
EU am meisten profitiert - so die Aussagen, wenn es um finanzielle Zuwendungen 
geht, also aus dem Topf herausholt. Wie ist das möglich, wovon werden dann die 
Länder, den es nicht so gut geht - unterstützt bezüglich der Anpassung der 
Lebensverhältnisse. Durch die volle und bewusste Ausdeutung, nach dem damaligen 
Modell Taiwan und Wegnahme geldlicher Mittel - durch Steuern auch in 
Deutschland. 
 
Also Deutschland, Frankreich und England das meiste einzahlen - aber hier 
Deutschland mit am meisten profitiert. 
 
Eine Möglichkeit ist ein angeschobener Handel untereinander. Kann aber so nicht 
funktionieren. Denn ohne Geld, Sponsoren (Lobbyismus) und der damit verbunden 
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vollen Abhängigkeit läuft nichts im Lande. So zahlt man, auch mal auf die Schnelle 
eine Million - um sich zu entschulden - auch der Umwelt gegenüber - so ein 
Autohersteller. Denn Anderes läuft schwarz (Schwarzgeld - nicht öffentlich - dem 
Datenschutz - gedankt). Somit getarnte Geldzuwendungen. Ein voller Verstoß gegen 
deutsche Gesetze, somit auch dem deutschen Grundgesetz (GG).  
 
So bleibt nur noch übrig, was nicht nur eine Vermutung ist: Alle EU-Staaten haben 
sich geeinigt, unter Führung von Herrn Junker --> Geld in unvorstellbaren Summen 
zu Verfügung zu stellen. Mit der Absicht, es im Laufe der nächsten Jahrzehnte 
abzustottern - zurück zu zahlen - was aber nie der Fall sein wird. Und seine Bürger, 
die sowieso kein Stimmrecht haben, merken es bezüglich des Datenschutzes nicht - 
haben kein Stimmrecht - da geheim. Die EZB anzapft, Einlagezinsen gestrichen, den 
Euro rechtswidrig so eingeführt und viele weitere Gesetze in Deutschland für nichtig 
erklärt.  
 
Sie werden feststellen, hier im Besonderen der Finanzminister von Deutschland die 
volle Verantwortung trägt. Und das ist nun mal Herr Schäuble. Jetzt 
Bundestagpräsident. Dieser Funktion daher nicht würdig, was auch sein Auftreten - 
Schweigen - an ihn gerichtete Schreiben und seinem Auftreten - dem Volk gegenüber 
- untersetzen.  
 
Da ist extrem viel aufzuklären. Und ein guter Schachzug gewesen. Ließe sich jetzt 
noch umfangreich untersetzen - ist aber nicht mehr nötig. Es sind 
Gesetzmäßigkeiten. Und mit dieser Kenntnis: Alle EU-Abgeordneten in einem Boot - 
voll abhängig und genötigt - bedingt dem Wissen und der Kenntnis praktizierter 
Arbeitsweise - der der Europäischen Union. Was sich bedingt der Gegebenheiten, 
schon vor Jahren abzeichnete. 
 
Die Geschichtsaufarbeitung - in einigen Jahren - werden es eindeutig untersetzen.  
Nicht umsonst ist der Rücktritt des BVerfG-Präsidenten notwendig. Der einzige Weg, 
dass Deutschland wieder zu einer Regierung kommt. 
 
8. Juli 2018 
 
= 
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Wer genauer wissen will, wo die Ursachen deutscher verfehlter Politik liegt - benötigt 
das Buch. Die hier erstellten Beiträge reichen aber zur allgemeinen Information - 
aber auch wichtig. Wie Deutschland sich in der Tat, durch Passivität, abschafft. Wie 
Gerichte, Staatsanwaltschaften - neben der Politik - hierzu ihren aktiven Beitrag 
leisten. Jetzt mit 700 Abgeordneten - aber nichts bewegt sich - wird es auch 
weiterhin nicht. Nur mit Kenntnis für das Handeln des Volkes, können konkrete 
Abänderungen gefordert werden. 
 
Schon wieder sind die Forderungen - auch entsprechend dem Haushalt 2019 massiv 
gestiegen - gegenüber der EU. Und keiner bekommt es mit? Wohl um weitere 12 
Milliarden EURO - für Deutschland (noch nicht bestätigt). Wer liest eigentlich in 
Deutschland noch Gesetze???? …………………. Seider bestehen auch Zweifel beim 
BVerfG. 
 
November  2018            
 
Der Buchautor 
 
Hans Bachmann  
 
hans.bachmann9@web.de 
 
 

Was Sie aber auch noch wissen sollten: Natürlich kenne ich auch sehr gut die andere helle und leuchtende Seite, dem 
wissenschaftlichen Fortschritt, seiner Möglichkeiten, rechtliche Fragen und aktuelle Gesetze - einschließlich vielen 
aktuellen Fördermöglichkeiten mit Zugriffen (Muss sich nur bücken - liegt regelrecht jetzt auf der Straße). Aber für 
viele, besonders älteren in Ostdeutschland, viel zu spät. Sie wurden nur rechtswidrig gebraucht - regelrecht benutzt. 
Erst Sachsen gestattet es erst jetzt neben weiteren Ländern - Aufmerksamkeit zu finden. Auch, in ganz Deutschland 
das Problem der Wohnungsnot und politischen Handhabung. Nur so wurde es möglich - es so aufschreiben zu dürfen 
und zu müssen. Ein reales objektives Abbild von Deutschland. Ohne Wenn und Aber. War aber nicht das Thema. 
 

 

Ewiges Wachstum kann und darf es nicht geben. Wozu dann noch von Menschenwürde, Klimaabkommen oder vielen 

weiteren unmenschlichen Gegebenheiten sprechen. Unzählige Studien - regierungsmäßig als ABO in Auftrag gegeben - 

die aber keine Beachtung finden. Noch Zeit zur Verfügung steht, sie zu lesen. Gesellschaften der Selbstzerstörung auf 

Teufel komm raus - stehen. Erinnert an Frankenstein. Dabei ist es nicht schwer: STOPP zu sagen. Das Erkennen und das 

Reagieren ist aber Aufgabe der Politik, aller Abgeordneten und somit auch der EU. Es gibt aber nur noch Treibende und 

ausgebeutete Getriebene. Das modellierte geförderte, da es der Staat nicht schafft  wer es sich leisten kann – Kind. Aus 

Leben vorbereitet  die Helicopter Parents ((Eltern) - mehr Paranoid Parent). 

 


